

## Extranjeros duplican tenencia en bonos mexicanos (El Financiero 10/08/11)

Extranjeros duplican tenencia en bonos mexicanos (El Financiero 10/08/11) Eduardo Jardón Miércoles, 10 de agosto de 2011 • En julio, flujo histórico de 79 mil 264 mdp. - PODRÍAN REPETIRSE EPISODIOS DE VOLATILIDAD: CORDERO Los inversionistas extranjeros aumentaron su participación en la deuda de México durante julio, a pesar de la volatilidad que experimentaron los mercados a raíz de los temores sobre Estados Unidos y Europa. Durante el mes, el saldo de la inversión foránea en instrumentos del gobierno registró un crecimiento histórico de 79 mil 264 millones de pesos, equivalente a unos seis mil 662 millones de dólares. El nivel atractivo en las tasas de interés y los fundamentos sólidos del país explican los flujos de capitales del exterior. Al cierre de julio, el saldo de la inversión foránea en el mercado de deuda sumó 871 mil 557 millones de pesos y se colocó en un nivel máximo histórico. Además, duplicó el monto reportado en el mismo mes de 2010, de 421 mil 746 millones de pesos, según datos del Banco de México. Mario Copca, analista de Vanguardia Casa de Bolsa, explicó que esto se debe básicamente al atractivo que tienen las tasas de interés locales para el extranjero, considerando la volatilidad en los mercados y los niveles bajos que mantienen las tasas en las economías desarrolladas. "México sigue siendo de las economías más sólidas entre los mercados emergentes, con tasas de interés altas", destacó. En su opinión, los mercados locales seguirán captando flujos de capital externo, ya que se va a mantener el diferencial atractivo en las tasas de interés, tras el anuncio de la Reserva Federal de Estados Unidos, que pretende conservar el actual nivel de los fondos federales, en un rango de cero a 0.25 por ciento hasta 2013. En el transcurso del año la tendencia de valores del gobierno por parte de extranjeros aumentó en 276 mil 967 millones de dólares, 155 por ciento más de la cifra acumulada entre enero y julio de 2010. Del total de valores en circulación, tres billones 422 mil millones de pesos, 25.9 por ciento se encuentra en manos de extranjeros. Hace un año esta cifra fue de 14.4 por ciento. La tenencia de inversionistas del exterior en Udibonos es de 5.5 por ciento, en Cetes es de 29.8 por ciento, y en Bonos es de 39.6 por ciento.